



# APLP

Association des Propriétaires des stations de **La Plagne**

## Lettre du Président

Cher(e)s Ami(e)s,

Notre Association, créée en 1964 et ayant compté jusqu'à 3 500 membres, a subi de dures épreuves ces dernières années qui ont fortement affecté son activité et elle a vu le nombre de ses membres se réduire à quelques centaines seulement.

Mais notre Association a d'autres objectifs que juste continuer à offrir une remise sur les cartes sportives et souhaite retrouver sa place d'acteur majeur de La Plagne.

Je vous propose donc de remettre en perspective les quatre objectifs historiques de l'Association pour lui offrir un nouveau souffle.

1. « *Créer des liens de solidarité et d'intérêts communs entre les propriétaires des différentes urbanisations afin de contribuer à rendre plus facile et plus agréable le séjour de ses adhérents* »

Les nouveaux outils de communication sont une grande chance pour remplir cet objectif à nouveau et c'est pourquoi nous avons créé la Communauté APLP sur WhatsApp (qui pourra être étendue à d'autres plateformes et applications).

Cette communauté offre un espace de partage aux adhérents de l'Association qui peuvent par exemple organiser une rencontre entre propriétaires d'une station en particulier, proposer une activité, demander un renseignement, donner des objets, proposer du troc...

La création de sous-groupes (par station, par thème...) est libre.

Nous sommes déjà plus d'une centaine et vous pouvez nous rejoindre en cliquant sur ce lien :  
<https://chat.whatsapp.com/GZXK8FCkFCu0LsUOOwkD8y>

Nous avons par ailleurs initié la refonte du site Internet de l'Association : <https://www.aplp.fr>

2. « *Représenter les adhérents et assurer la défense de leurs intérêts communs auprès des différentes autorités et acteurs locaux intervenant dans la vie de La Grande Plagne* »

L'Association a défendu pendant plus de 50 ans les intérêts des propriétaires de La Plagne. Mais elle ne peut plus assurer ce rôle compte tenu du nombre trop limité d'adhérents pour être écoutée et du manque de membres actifs pour représenter l'Association devant les autorités, l'Administration, les Mairies, la SAP...

# **Association des Propriétaires des stations de La Plagne**

En 2025, trois adhérents ont souhaité rejoindre le Comité de l'Association et s'impliquer pour lancer une nouvelle dynamique.

Plus l'Association aura d'adhérents, plus elle aura de poids pour défendre les intérêts des propriétaires. Et plus elle aura de membres s'impliquant dans l'Association (quelques heures par an suffisent si on est nombreux), plus nous retrouverons une place et une légitimité dans le paysage de La Plagne.

👉 *Et on peut adhérer sans être propriétaire : les membres de l'Association peuvent être des « fidèles de La Plagne » — famille et amis d'un propriétaire, commerçants et résidents, visiteurs réguliers... — parrainés par deux membres de l'Association.*

3. « *Participer à l'évolution, à la renommée et au développement de la Grande Plagne en soutenant des activités et manifestations culturelles, sportives et sociales qui y concourent ainsi que toutes actions permettant la sauvegarde du patrimoine des propriétaires, directement ou indirectement* »

4. « *Répondre aux sollicitations de toute structure officielle de La Plagne en mettant à sa disposition ses compétences et ses moyens* »

L'animation de La Plagne est bien sûr dans l'intérêt de ses propriétaires, et les JO de 2030 en Savoie sont une grande chance pour redynamiser notre Association en participant activement à l'organisation de cet évènement à condition d'être assez nombreux pour être crédibles.

Il est important de continuer à faire vivre l'APLP pour contribuer à la valorisation de La Plagne et défendre nos intérêts, je compte sur votre participation à l'Assemblée Générale du 15 décembre pour retrouver notre cohésion perdue (vous pouvez nous contacter à l'adresse [contact@aplp.fr](mailto:contact@aplp.fr) pour toute question).

***Et si vous souhaitez participer à l'animation de l'Association, nous serons très heureux de vous compter parmi nos membres actifs, n'hésitez pas à m'appeler pour en parler au 06 80 05 66 99.***

Le Président,  
Stéphane Guyot